



Werte sind das Rückgrat unserer Gesellschaft!

Im Spiegelbild aktueller gesellschaftlicher Herausforderungen, wie steigender Gewalt, extremistischer Einstellungen, Fake News oder Filterblasen ist es notwendig jungen Menschen zur Seite zu stehen. Gerade heute brauchen und wollen unsere jungen Menschen einen starken ethischen Kompass als Richtschnur für ihr Handeln. Wertebildung ist daher nach wie vor unverzichtbar!

Unsere junge Generation ist hoch engagiert, bringt sich ein und will die Zukunft mitgestalten. Ich persönlich erlebe das jeden Tag bei meinen Schulbesuchen im ganzen Land. Unsere Schülerinnen und Schüler treten für ihre Überzeugungen ein und zeigen Flagge bei langfristigen Umweltprojekten, in Nachhaltigkeits-AGs und Projekttagen oder mit Aktionen wie „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“.

Sie kämpfen gegen Extremismus, Rechtsradikalismus und Antisemitismus und treten ein für Toleranz und ein vorurteilsfreies Miteinander an ihrer Schule. Das finde ich großartig!

Die Ausbildung junger Wertebotschafter an unseren Schulen ist dahingehend ein erfreulicher und richtiger Schritt. Es liegt mir am Herzen, die erzielten Erfolge auszubauen und weiterzuführen. Eine von gegenseitigem Respekt und Toleranz geprägte offene Zivilgesellschaft ist grundlegend für ein lebenswertes Miteinander.

Ich werde mich mit aller Kraft dafür einsetzen, dass Menschen aller Altersgruppen diese Werte verinnerlichen und durch würdigendes Handeln auch für kommende Generationen bewahren.